
Integrations-Fachdienst (IFD) 

Aschaffenburg 

 Die Beratung kostet kein 

Geld. 

 Die Berater haben 

Schweige-Pflicht. 

Das bedeutet:  

Die Berater dürfen ohne 

Ihre Erlaubnis nichts weiter-

erzählen.  

 Die Berater haben viel 

Erfahrung und kennen sich 

gut aus. 

Informationen in leichter Sprache 

Telefon: 0 60 21 - 44 96 95 0 

Fax:        0 60 21 - 44 96 95 3 

 

E-Mail: sekretariat@ifd-ab.de 

Frohsinnstr. 10 

63739 Aschaffenburg 

 

www.ifd-ab.de 

Integrations-Fachdienst Aschaffenburg 
Der IFD Aschaffenburg ist eine Einrichtung der  

Arbeiter-Wohlfahrt Bezirks-Verband Unterfranken e.V. 

So finden Sie uns 

 

Die Beratung im IFD 

Stand: August 2018 



Der IFD hilft Menschen mit 

einer Behinderung und 

kranken Menschen. 

 Wenn sie eine Arbeit auf 

dem 1. Arbeits-Markt 

suchen. 

 Wenn es Probleme auf der 

Arbeit gibt. 

 Wenn sie in der Schule 

Berufs-Erfahrung sammeln 

wollen. 

 Wenn Sie Probleme mit Ihrem 

Chef haben. 

 Wenn Sie Probleme mit den 

Kollegen haben. 

 Wenn Sie zu viel arbeiten 

müssen. 

 Wenn Sie gerne mehr 

arbeiten möchten. 

 Wenn Sie Hilfs-Mittel für Ihre 

Arbeit brauchen. 

 Wenn Ihre Firma Ihnen 

kündigen möchte. 

 

Aufgaben des IFD Wie helfen wir Ihnen? Wir helfen Arbeit-Gebern 

 Wenn sie Fragen zum 

Thema Behinderung 

haben. 

 Wenn sie eine Person mit 

Behinderung einstellen 

wollen. 

 Wenn sie Fragen zu den 

Themen Förderung und 

Hilfs-Mittel haben. 

 Wie die Zusammen-Arbeit 

am besten klappt. 

 


